
 

  

El Departamento de Turismo y ACIRN trabajan en una hoja de ruta post-pandemia. 

 

 

 

 

 

En ese marco se llevó acabo un encuentro con operadores turísticos de diferentes 

áreas; la idea es ir planificando acciones concretas ante la apertura de actividades 

en el sector.  

Un importante número de personas concurrieron a esta primera convocatoria, que 

tuvo lugar en Sala de Convenciones del Balneario "Las Cañas". 

La Directora Prof. Silvia Borba, evaluó como sumamente positiva la instancia, con el 

inicio de un diálogo, que era necesario tener en la preparación de la vuelta a la 

"normalidad". 

Se abordaron temas referidos a iniciativas que ya están en marcha, tanto con el 

MINTUR, como con el Foro Binacional de Turismo. La jerarca municipal explicó 

además a los presentes, la función y objetivo del proyecto de la Agencia Nacional 

de Desarrollo (ANDE) denominado "Corredor Turístico del Río Uruguay". 

Mientras tanto el Presidente de la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, 

Nelson Rosas, manifestó su conformidad por la fructífera reunión, haciendo notar 

que, el turismo ha sido uno de los rubros más golpeado por la crisis sanitaria que 

generó el Covid-19.  

Para el directivo, es un comenzar de cero a revertir toda la tarea, lo que implicará 

mucha dedicación y pienso, ya que son otros los desafíos que se presentan y las 

dificultades a sortear.  

La oportunidad fue propicia para intercambiar opiniones y escuchar propuestas, 

como forma de ir buscando en conjunto, una salida a mediano plazo. 
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El equipo de Ordenamiento Territorial de la Intendencia recorrió la zona 

de los Arrayanes.  

 

 

 

 

 

 

La visita está enmarcada en la etapa de revisión de los distintos planes de 

ordenamiento existentes.  

Esta tarea está dirigida por el Arq. Hugo Hornos, quien junto al asesor legal de la 

comuna en estos temas, el Dr. Ricardo Gorosito, encabezó la jornada de trabajo en 

ese sitio del departamento. 

La Directora de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, informó que en la oportunidad se 

analizaron "in situ" algunas situaciones puntuales a resolver, de lo que es el centro 

poblado de los Arrayanes, como también el área de la costa y se observó nuevas 

urbanizaciones que se están programando en el lugar. 

Posteriormente se desarrolló una reunión presencial entre los integrantes del 

mencionado equipo, donde se avanzó en los lineamientos que ya se venían 

definiendo en ese sentido, mediante instancias semanales a través de la plataforma 

Zoom.  

La delegación estuvo integrada además por, el Arq. Alejandro Bordoli, la Arq. 

Viviana Fiorelli, el Ing. Agrim. Horacio Labadie y el Ing. Agrim. Roberto Benelli.       
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La división Género y Familia de Políticas Sociales participa activamente 

de la 6° edición de la Campaña "Noviazgos Libres de Violencia". 

 

 

 

 

 

Este año se propone poner el foco en la "Violencia Digital". 

Para el abordaje de esa temática se ha elaborado una guía de trabajo 2021; documento 

conceptual en el que han intervenido diferentes áreas: División de Autonomía y Desarrollo, la División 

de Violencia Basada en Género, la División de Descentralización y la Asesoría de comunicación a la 

ciudadanía del Instituto Nacional de las Mujeres-Ministerio de Desarrollo Social y contó además con 

aportes del Ministerio del Interior a través de Dirección Nacional de Políticas de Género y la Unidad 

de víctimas y testigos de la Fiscalía General de la Nación. 

En esta oportunidad el objetivo es contribuir al cambio cultural a través de la promoción de pautas 

de relacionamiento no violentas en las relaciones de noviazgos de adolescentes y jóvenes. 

Dicha campaña es implementada de forma interinstitucional desde 2016, bajo la coordinación del 

Instituto Nacional de las Mujeres del Ministerio de Desarrollo Social (InMujeres-MIDES). 

Se trata de una acción colectiva a nivel nacional que promueve el involucramiento protagónico de 

adolescentes y jóvenes de todo el país. 

Se destaca por la participación activa de instituciones públicas y privadas, organizaciones sociales y 

comunitarias, centros educativos, centros juveniles y barriales, apostando a los medios de 

comunicación como aliados para amplificar el mensaje a la ciudadanía. 

De acuerdo a los datos publicados por ONU Mujeres, en el transcurso de la pandemia, la violencia 

digital se ha agravado, pues gran parte del desarrollo de la vida de mujeres y niñas comenzaron a 

ser mediadas por la tecnología y por consiguiente se ha visto un incremento exponencial de su 

presencia en las plataformas online, más en un contexto donde, además existe una brecha digital 

de género, sostiene el informe. 

En Fray Bentos se realizó el lanzamiento de la Campaña "Noviazgos Libres de Violencia",  en la 

oficina local del MIDES, con la presencia de la referente en Río Negro de INMUJERES, Silvana 

Barufaldi, el coordinador departamental del INJU, Ramiro Liesegang, Noelia Cantti por la 

Intendencia y la Jefa departamental de INAU, Prof. Vivian Tihista. 
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Con excelente marco de público se cumplió una nueva actuación de 

la Banda Orquesta Departamental. 

 

 

 

 

 

 

Se repitió concierto nostálgico al aire libre, en la zona del "reloj" del Parque 

Roosevelt. 

El clima cálido de sol acompañó el momento de disfrute musical a orillas del río 

Uruguay. 

Varias familias y grupo de jóvenes se acercaron al lugar para apreciar la 

presentación de la Banda, que repasó repertorio del recuerdo, interpretando 

canciones de la época.     
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Se realizaron trabajos de mantenimiento en la Terminal de Ómnibus. 

 

 

 

 

 

 

 

Funcionarios municipales vienen llevando adelante diferentes tareas de mejoras, 

tanto en la infraestructura del edificio, como en las afueras del mismo. 

El Director de Administración, Osvaldo Duffaut, informó que se hizo una intervención 

en la parte eléctrica con reposición de enchufes y focos.  

Además se procedió a la limpieza con hidrolavado en muros y algunas paredes 

que presentaban una acumulación de suciedad; se acondicionó masetas en 

exteriores y la jardinería, agregándole con plantínes de estación, un nuevo colorido 

al predio de la Terminal. 

Se repasó pintura en la señalización y se marcaron lugares de distanciamiento en el 

hall central, de acuerdo al protocolo sanitario vigente. 

Duffaut, indicó por otra parte que, se hizo entrega de indumentaria (chalecos) al 

personal de la comuna que cumple su actividad en las terminales de Fray Bentos y 

Young.  
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Comenzó la construcción de la Unidad Demostrativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ya dio comienzo el montaje de la Unidad Demostrativa para el programa 

Fortalecimiento de Saberes en la localidad de Nuevo Berlín. 

La misma se instalará en la parte posterior del Espacio Cultural 220 de la 

comunidad, ex local de UTE. 

La Dirección de Desarrollo despliega este programa que busca capacitar y hacer 

producir de una manera saludable y sustentable a quienes participen del mismo, 

sumando además conocimientos de economía del hogar para uso de la vida 

diaria. 

En el Espacio Cultural 220 de 8 a 14 horas continúan abiertas las inscripciones para 

quienes deseen participar de este novedoso y útil programa. 

El encargado de esta área Daniel Nasta visitó el espacio donde se está 

construyendo la infraestructura. 
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Talleres Municipales para Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

Se encuentran abiertas las inscripciones para los Talleres Municipales de Moda 

Sustentable, Alimentación Saludable, Danza y Uso de las Tecnologías de la 

Información y Comunicación. 

Las mismas están abiertas hasta el próximo viernes 3 de septiembre de 2021 de 8 a 

14 horas en el Espacio Cultural 220, Centro de Barrio La Colmena y la Secretaría del 

Municipio. 

El comienzo de los mismos será este próximo lunes 6 de septiembre de 2021. 
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  Se sigue trabajando en varias áreas para la comunidad. 

 

 

 

 

 

 

Se realizaron limpiezas de las baterías de baños de El Remolino, Santa Rosa, Mini 

Estadio, Punta de Piedras y también en Espacio Cultural 220. 

Desde el área sanitaria, se realiza la colocación de cámaras de 20x20 y 40x40 en 

Plaza de la Bandera; en la Escuela N°8 Alemania y el Liceo Saravay se colaboró con 

tareas de mantenimiento, brindando una respuesta rápida a temas sencillos, pero 

importantes para las instituciones, planificándose ahora el comienzo de los trabajos 

de albañilería para crear alcantarillas. 

En varios puntos, previa coordinación con la oficina de Servicios Municipales, se 

realizó recolección de residuos NO domiciliarios. 

En los últimos días destinados a la poda, se viene trabajando sobre calle Rodó y 

Tacuarembó en intervenciones puntuales. 

Respecto al mantenimiento de áreas verdes, 4 bordeadoras fueron enviadas a 

trabajar sobre la Senda Peatonal, en una extensión de 1.6 km, además en la zona 

de la Estación Fluvial también se realizaron estas labores. 

Desde Parques y Jardines además de las tareas de mantenimiento dentro de los 

espacios públicos, se intervino sobre la zona costera, en la recuperación de los 

daños ocasionados tras el pasado del fin de semana en los canteros, además 

Barrido trabajó en varias calles céntricas de la comunidad. 
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Los tres municipios se reunieron en el “Espacio Cultural 220” con 

Descentralización de la Intendencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tanto alcaldes como concejales, realizaron un cónclave donde también participó 

el área de Descentralización para tratar varios temas que son de resorte común y 

que además tienden a mejorar la gestión de los mismos. 

Analizan programas, gestiones, propuestas y se generan intercambios por lo menos 

una vez al mes, que es lo que primariamente se ha agendado para estos 

encuentros. 

Del mismo también participó Matías Rodríguez, como subdirector de la Dirección 

de Descentralización del Gobierno Departamental, siendo quien canaliza las 

gestiones y demandas ante el Ejecutivo de Río Negro o el área que corresponda. 
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El Intendente mantuvo diversas audiencias en Young. 

Como lo hace todas las semanas el Dr. Omar Lafluf se reunió con vecinos y 

representantes de instituciones, recibiendo diferentes planteamientos e inquietudes. 

Parque de Campamentos Bellaco - Iglesia Evangélica Valdense. 

En primera instancia recibió a la Sra. Nilda Rivoir, viendo la posibilidad de realizar un 

convenio para el uso del parque, que tiene 90 años de creado. 

Se habló también del acondicionamiento de la caminería. 

En ese lugar se realizan diferentes actividades, especialmente en verano, 

congregando un importante número de familias. 

Para el jefe comunal habrá de visitar el lugar, dado que también posee su 

importancia desde el punto de vista histórico para el departamento. 

Proyecto de inclusión social, educativo y de competencia. 

Acompañado del Director y Subdirector de Deporte de la Intendencia, Amaro 

Nadal y el Prof. Gonzalo Añasco, respectivamente, el Intendente Omar Lafluf 

recibió al Sr. Robert Carmona, quien tiene el récord mundial Guinness desde 2015, 

por ser el futbolista más veterano del mundo en actividad. 

El jefe comunal dijo que se estudiará y se profundizará en el proyecto, para ver qué 

apoyo se puede dar desde la Intendencia. 

Se brindará más apoyo al Grupo de Teatro Independiente “MALET”. 

El Dr. Lafluf se reunió con referentes del grupo y recordó que estuvo presente en la 

función inaugural, hace ya varios años. 

Si bien siempre se estuvo cerca, el jerarca dijo que reforzará ese apoyo para que 

puedan volver con su propuesta artístico-cultural a los escenarios. 

Esa ayuda tiene que ver con acercar profesores para que, a través de talleres, 

colaboren en la formación artística de los niños y adolescentes, aportándose 

además el lugar para los ensayos. 
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Salón de Fiestas “Las Moras” - Proyecto Turístico “Rutas de la Madera”. 

También fue recibida la Dra. Marianela Zuccolini, quien además de este 

emprendimiento para fiestas, está participando del proyecto “Rutas de la Madera”; 

propuesta que la Intendencia lleva adelante. 

Hay una cantidad importante de personas agendadas para la utilización de las 

instalaciones, por lo que se analizará el tema de los aforos para que el 

emprendimiento resulte redituable. 

Planteo de la Asociación de Folklore Latinoamericano. 

Andrea Zuccolini hizo llegar una propuesta al jefe comunal para evaluar la 

posibilidad de realizar en febrero, en Young, un evento con la presencia de más de 

70 artistas de Paraguay y Chile, con danza, música y artesanías. 

El Dr. Omar Lafluf dijo que la idea es interesante y se hará un estudio de viabilidad. 
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Este miércoles 1° de septiembre se hará una jornada - taller por 

técnicos de CIUDADELA Young.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que el tema de la 

jornada será “Charlemos sobre Drogas” y será brindado por el equipo técnico del 

Centro de Información, Asesoramiento, Diagnóstico y Derivación en Drogas. 

Quienes asistan deberán llevar mascarilla, respetando todos los protocolos 

sanitarios. 

En Algorta será a las 09:30 y en Paso de la Cruz a las 11:00, en los salones 

comunales. 

 

 

 

 

 

 

 

Algorta / Paso de la Cruz Martes 31 / Agosto 


